

## みんなが咲き誇った運動会

晴天の元、行われた運動会。全ての子ども達が精一杯頑張ることができました。これも保護者の皆さんが大きな声で応援してくださり、また、心の底から拍手してくださったおかげです。行事のたびに思うことがあります。それは、「子ども達は、お父さんやお母さん、家族の眼差しが注がれると、いつも以上の力を発揮することができる。」ということです。運動会で、みんなが咲き誇ることができたのは、紛れもなく保護者の皆さんのおかげです。ありがとうございました。



整然とした入場行進



1年生のはじめの言葉

力強い選手宣誓



気合いの入った応援合戦



徒競走



1年生のおやこでやまかん



来賓の方の宝拾い



下学年玉入れ



PTA 種目引っ張れ 2018



高学年高郷の乱（騎馬戦）



助っ人綱引き



全校生で頑張った鼓笛パレード



保護者も参加しての高郷音頭



高学年のチャンスレース



閉会式での校歌の指揮

## オフ・スクリーンへ喜多方っ子運動への 取り組みをお願いします

喜多方市では、毎月第1水曜日を「オフ・スクリーン喜多方っ子」としています。テレビやパソコン・ゲーム・スマホ等のAV機器から離れて、家族で話をしたり、昔遊びや読書をしたりして、ゆっくり過ごしてみませんか。喜多方市の5、6年生及び中学生の携帯電話の所有率は、

**な、なんと・・・86.1%**

これは、全国と比較してもとても高い所有率です。そして、全国的に子ども達が、携帯電話でのラインやSNS等でのトラブルに巻き込まれた事案も数多く報告されています。子ども達を守る上でも、「オフ・スクリーン」に取り組んでみてください。

また、6月4日(月)から6月8日(日)の期間を喜多方市では「メディア・セレクト週間」としています。チャレンジする日やコースをお子さんと相談して決めていただき、取り組みをお願いします。詳しくは、別紙プリントが配付されますので、内容を確認の上よろしくをお願いします。



